

Ein halbes Jahr Corona in Basel - Zwischenbilanz und Blick nach vorne

mit



Dr. Lukas Engelberger

Regierungsrat, Vorsteher Gesundheitsdepartement
Präsident der Konferenz der kantonalen
Gesundheitsdirektoren



Prof. Dr. Marcel Tanner

Epidemiologe, früherer Direktor Tropeninstitut
Mitglied National COVID 19 Science Task Force

Vor einem halben Jahr ist Corona in Basel eingefahren: geschlossene Läden, Restaurants, Schulen, Grenzen dicht, keine Fasnacht, home office überall. Es ist teilweise «Normalität» eingekehrt, das Virus aber weltweit und in Basel weiterhin stark präsent. Die Referenten geben Einblick, was in Basel getan worden ist und welche Schritte noch notwendig werden können. Es sind Informationen aus erster Hand.

Nach Einführungsvoten der beiden Referenten folgt eine Diskussion auf dem Podium – unter der Moderation von Felix Rudolf von Rohr. Anschliessend ist das Publikum eingeladen, Fragen zu stellen.

Datum: Dienstag, 22. September 2020, 18:30 Uhr (bis max. 20:00 Uhr).

Ort: Allmendhaus, Allmendstrasse 36, Basel (Tram 2 und 6, Haltestelle Eglisee).

Organisatorisches:

- Der Anlass ist öffentlich, es ist keine Anmeldung erforderlich.
- Das Tragen einer Maske ist obligatorisch.
- Nach dem Anlass besteht im Foyer die Möglichkeit zur Konsumation (auf eigene Kosten) – und zum Plaudern.